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Abstract (en)
[origin: US2016135529A1] An article of clothing that includes first layer incorporating an opening defined by first and second edges, each edge
being demarcated by first and second ends. The article of clothing includes an adjusting mechanism that modifies the position of the first end of the
first edge in relation to the first end of the second edge, such that the first edge deforms projectingly in relation to the second edge, the first edge,
when deformed, defining an inlet of an air duct.

Abstract (fr)
Article vestimentaire (1) comprenant une première couche (2) intégrant une ouverture (3) définie par un premier et deuxième bords (10, 20), chaque
bord (10, 20) étant délimité par une première et une deuxième extrémités (11, 12, 21, 22). L'article vestimentaire comprend un moyen de réglage
(30) permettant de modifier la position de la première extrémité (11) du premier bord (10) par rapport à la première extrémité (21) du deuxième bord
(20) de sorte que le premier bord se déforme en saillie par rapport au deuxième bord, le premier bord définissant, lorsqu'il est déformé, une entrée
(41) d'un conduit d'air (40).
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